



## Pressemitteilung

### WE ARE THE FUTURE Festival

12.-14.07.2024 | Skatebowl Waiblingen

### Über 4 200 Besucher – Erwartungen der Veranstalter weit übertroffen!

*Tausende Besucher genossen das 2. WE ARE THE FUTURE Festival vom 12.-14. Juli an der Skatebowl in Waiblingen.*

Der Auftakt am Freitagabend wurde aufgrund des Unwetters noch kurzerhand in das Kulturhaus Schwanen verlegt. Dort feierten die Fans mit den Acts **Zweifel**, **Savvy** und **Apsilon** und „rockten das Haus“. Der Samstag und der Sonntag konnten dann bei schönstem Wetter in entspanntem Sommerfeeling an der Skatebowl und auf dem angrenzenden Hallenbadparkplatz stattfinden.

Über **4 200 Besucher** erfreuten sich an den vielfältigen Angeboten der 15 Mitmach-Stationen und dem Bühnenprogramm. Nach dem erfolgreichen Auftakt des Festivals 2023 mit 3 000 Besuchern übertrifft die Besucherzahl der zweiten Auflage die Erwartungen der Veranstalter bei Weitem.

Das Festival hatte von Sport über Tanz, Mode, Kunst und Musik alles zu bieten, was das junge und junggebliebene Herz begehrt. Diese Vielfalt machte das Festival zu einem Fest für die ganze Familie und ermöglichte Kindern und Jugendlichen, Eltern und Großeltern gemeinsame Erlebnisse.

Die neuen Angebote wie das Beachvolleyballfeld, der Soccer- und Basketball-Court wurden begeistert angenommen. Zeitweise bildeten sich sogar lange Schlangen z.B. am Kletterturm, an der Pop-Up Modemanufaktur der Kunstschule Unteres Remstal oder der Holzwerkstatt von Cuba Skate. Am Samstagabend begeisterten Newcomerin **Ellice** und Top Act **Lostboi Lino** das Publikum auf der Livebühne.

Der Dank der Stadt Waiblingen gilt allen Beteiligten und Kooperationspartnern sowie dem Rems-Murr-Kreis, der Kreissparkassenstiftung Waiblingen für Gesundheit und Bildung und der Eva Mayr-Stihl Stiftung für deren Förderung und Unterstützung.

Einen Rückblick und Infos gibt es unter [www.wearethefuture-festival.de](http://www.wearethefuture-festival.de) und auf Instagram [@wearethefuture\\_festival](https://www.instagram.com/wearethefuture_festival).

Kontakt:

Stadt Waiblingen

Fachbereich Kultur und Sport | Abteilung Kultur und Veranstaltungsmanagement

An der Talaue 4, 71334 Waiblingen

[kultur@waiblingen.de](mailto:kultur@waiblingen.de)

Gefördert und unterstützt durch:



EVA MAYR-STIHL  
STIFTUNG